
 （仮）瑞穂市大月運動公園整備事業に関わるパブリックコメントにつきまして、４３名の方からご意

見をいだたきました。そのご意見に対し、下記のとおり回答をさせていただきます。 

 

１ 賛成意見 ３７名 

（１）建設について 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜市の考え１＞ 

穂積町と巣南町が合併するに当たり、合併協議会が設置され、旧２町の課題や将来構想を基に、

新市建設計画が構築されました。その際、旧巣南町の計画に掲げられていた巣南タウンセンター構

想を、新市建設計画・瑞穂市総合計画へ引き継ぎました。「西部多機能拠点整備事業」として巣南

庁舎周辺において、西部の魅力ある住環境の拠点づくりの一環として西部複合センター、下水処理

施設、多目的広場等の整備を一体的に進める計画であります。その中の多目的広場等の整備として

（仮）瑞穂市大月運動公園の整備事業を行う予定であります。この公園は、 

１ 多くの市民がスポーツ・健康づくりの場として活用できる運動公園 

２ 瑞穂市・市周辺市町の大会が開催できる運動公園 

３ 瑞穂市の子どもたちが県大会などの大きな大会と同じ条件で活動できる運動公園 

をコンセプトとし、体育協会や総合型地域スポーツクラブなど各種スポーツ団体のご意見を承って

きました。今回のパブリックコメントもその一環です。こうして市民のニーズを取り入れた、市民

が「いつでも、どこでも、誰もが、生涯にわたって」気軽に参加し楽しめる、そして瑞穂市の未来

を担う子どもたちが夢と目標をもってチャレンジできる運動公園をめざし設計を行っております。       

また、競技だけに使用するだけではなく、一般の方々へも日常的な憩いの場として活用していた

だけるような開放も計画しております。少しでも市民の皆様のご意向に沿えるよう進めていきたい

と考えております。 

 

（２） 施設について 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜回答２＞ 

 

 

＜ご意見＞ 

・早期に実現させてほしいです。年配の方々への配慮も必要ですが、若い人たちに夢と希望を抱い

てもらうことがより大切です。 

 ・あれだけの広い土地を何年も放置されていることがもったいないと思います。人口増加をしてい

る瑞穂市において、多くの市民が活動できる場所を早く作ってほしいです。 

 ・現在は瑞穂市内に大きなスポーツ施設がなく、大会があると近隣の市町まで出かけなくてはなり

ません。この施設ができると、スポーツ環境の整った会場で大会等が開催でき、関係者や子ども

達にとって大変ありがたいと思います。また、大きな大会の開催や有名選手の参加で、子ども達

にとってよい体験や刺激になると思います。 

 ・身近に本格的に整備された公園や施設ができると、今までスポーツにあまり興味がなかった人も

目にすることができ、地域の健康増進につながっていくと思います。 

 ・天然芝の競技場やウォーキングコースなど、市民全体が集まる大きな施設ができれば、さらに市

外からも利用者が増え、瑞穂市を知っていただくよい機会となると思います。 

 ・国民一人一人の健康への意識や取り組み、希薄になっている地域住民のコミュニティーが重要だ

と思います。この施設は、気軽に地域住民が健康教室や施設利用できることにより、地域のつな

がりやその活性化につながるはずです。 

 ・体育の振興は、青少年の社会教育活動推進の観点でスポーツは大変よいです。親しみのある競技

場を早く建設してほしいと思います。 

＜ご意見＞ 

 ・曲線路は、8コースを作ってほしいです。 

 ・グラウンドにナイター設備を設置してほしいです。 

 ・３種公認陸上競技場にふさわしい器具・備品を完備してほしいです。 

 ・施設の予約はインターネットなどを利用し、簡単にできると便利だと思います。 

 ・屋内施設にトレーニングジムを設置してほしいです。 

 ・管理棟の多目的運動室にはダンスができるように鏡張りにしてほしいです。 

 ・子どもが遊べるような遊具も併設していただけるとありがたいです。 

 ・土の土俵を設置してほしいです。 

 ・管理棟には冷暖房を完備した柔剣道場を設けていただきたいと思います。 

 ・周辺にウォーキングができる施設ができるとよいです。 

 ・バーベキューができると利用者が増えます。 

 ・空手の練習だけでなく、大会などにも使える道場（体育館）スペースを確保してほしいです。 

 ・広場を楽しく使用できるような様々な施設を設置してほしいと思います。 

 



  ＜市の考え２＞ 

   現在設置する施設・設備については、瑞穂市民を中心とする利用者に有効的に利用していただけ

るよう、下記の施設・設備を設置する予定です。今後も市民からのご意見等を参考にさせていただ

ながら進めていきたいと思います。 

１ 陸上競技場（全天候型トラック曲線路７コース・直線路８コース）トラック競技  

２ インフィールド競技場（天然芝）投てき競技 サッカー グラウンドゴルフ 

３ 管理棟（２階建）管理事務室 談話室 トレーナー室 用具室 相撲場 トイレ 更衣室 

 医務室 託児室 多目的運動室 屋上観覧広場 

４ 多目的運動広場（屋根 照明 人工芝）ゲートボール フットサル、軽スポーツ 

５ ウォーキング・散策コース（含む既存歩道・散策路）７５０メートル 

６ 器具庫 

７ 駐車場 

 

（３） 利用方法について 

 

 

 

 

  ＜市の考え３＞ 

   新規に建設する施設ですので、利用開始に当たっては関係者のご意見を承りまわりながら、利便 

  性が向上するようにしていきたいと思います。 

 

（４） 施設管理について 

 

 

 

 

  ＜市の考え４＞ 

   施設管理に関わっては、その施設を維持・管理していくうえで、必要で効果的な維持・管理方法 

  がありますので、今後検討していきたいと思います。 

 

（５） 賛成意見のうちそのほかのご意見 

 

 

 

 

 

  ＜市の考え５＞  

   貴重なご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。施設の開放に当たって

は、月に１回程度市民開放日をもうけ、市民の方々にも使っていただけるように考えております。

また、周辺散策路は常に開放する予定です。 

   陸上競技場部分には夜間照明を設置しない予定です。また、フットサル場に夜間照明を設置しま

すが、使用終了時刻は午後９時３０分です。そのため、周辺散策路の照明も含め、午後９時３０分

には消灯し、駐車場も施錠する予定です。 

 

２ 反対意見 ４名 

  ＜ご意見＞ 

  ・整備に反対します。実施するとしても規模を縮小すべきです。第 3種陸上競技場は全国でも 

200箇所ほどしかなく、多くの県では 1種から 3種を合わせても公認競技場は数か所です。岐 

阜県の場合近い距離の岐阜市、大垣市に競技場があり、大会の誘致は難しいように思えます。 

どの程度の競技を見込んでおられますか。 

 

 ＜市の考え６＞ 

   陸上競技場では、瑞穂市小学生陸上記録会の実施、中学生の本巣ブロック中体連大会、小学生

の岐阜地区大会などの誘致を考えています。また、各種記録会や小・中学生の練習会市体育協会

主催の市駅伝大会も、この競技場をメイン会場として開催したいと思います。 

   天然芝のインフィールドでは、サッカーの小学生の地区大会、中学生の本巣ブロック中体連大

会、又一般の社会人県リーグなどのほか、グランドゴルフの大会等の開催も予定しております。 

＜ご意見＞ 

 ・陸上競技場は個人利用できるようにしてほしい。 

 ・使用団体、又は、優先順を明確にした上で、使用に支障がないようにしてほしいです。 

 

＜ご意見＞ 

 ・施設管理については、「市民協働のまちづくり」を念頭に置き、利用者が適正に管理できるし 

くみを導入すべきです。 

＜ご意見＞ 

 ・スポーツを通じて「心・技・体」をみがき、交流の場になるようにしてほしいです。 

 ・より多くの市民が使用できる施設にしてほしいです。 

 ・夜遅くまで若者のたまり場となるようなことがないようにしてほしいです。 

 



   また、月に１回程度市民への開放日も設け、一般の市民の方々にも使っていただけるようにす

る予定です。 

 

 ＜ご意見＞ 

 ・建設費、維持管理費、費用対効果などを考え、建設を中止し、福祉にお金を回してください。 

 

  ＜市の考え７＞ 

 ＜市の考え１＞で示した通り、市民が「いつでも、どこでも、誰もが、生涯にわたって」気軽に

参加し楽しめる、そして瑞穂市の未来を担う子どもたちが夢と目標をもってチャレンジできる運動

公園をめざし設計を行っております。       

 なお、福祉や教育については、同じ総合計画の中でその充実が位置付けられております。 

 

 ＜ご意見＞ 

 ・不要不急の大型事業は抜本的に見直すべきです。とりわけ若い世代が増加している瑞穂市では、 

誰もが安心して子育てや教育が受けられるような教育条件の整備という本来の教育行政こそが 

求められています。 

 

 ＜市の考え８＞ 

   この運動公園を運営する中で、子育てや教育にふさわしい事業等を計画し、有効的に活用できる

ようにもさせていただきます。 

 

 ＜ご意見＞ 

   ・なぜ陸上競技場にこだわるのでしょうか。もし作るとした場合に、後の運営管理費はどのよう

に考えているでしょうか。今の状況では、身の丈以上の総合センター、火葬場があります。その

上に陸上競技場を加えることは子ども達に負債を残すことになります。 

 

  ＜市の考え９＞ 

 市では生涯スポーツ施設の充実を施策の一つに挙げております。その中で、全市的な行事を行え

るスポーツ拠点施設の整備をすすめるため、関係者等の意見を聴取しながら、他の施設の状況も鑑

み、この運動公園整備事業を計画しております。 

 今後の運営管理につきましては、関係団体の皆様方のご意見をたまわりながら、そのあり方を明

らかにしていきたいと思います。 

 

３ そのほか ２名 

  ＜ご意見＞ 

   

 

 

 

 

  ＜市の考え１０＞ 

   貴重なご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。 

   新聞報道に出ております約７億円という金額につきましては、設計業務を委託するに当たり、そ 

  の予算を計上する根拠とするため、概算として試算した金額です。７億円の中には、土地購入費、

設計費、建設費等が含まれております。 

   整備事業に関わる詳しい費用や期間、維持管理に関わる経費につきましては、現在、市民のご意

見をたまわりながら、設計を進めている段階ですので、詳細部分につきましては、今後明らかにし

ていきたいと考えております。 

 ・陸上競技場等の施設建設ですが、記載されている「整備計画内容」だけでは、その是非につい

て考える材料が示されておりません。整備事業に要する総費用、建設期間、維持管理等を明ら

かにし意見を求める必要があります。 

 ・これだけ大規模な施設を作るのであれば、利用計画をしっかりと設けてほしいです。 

 


